

La Opinión 12 Octubre 2009.

Atletismo

A Coruña se rinde a los kenianos

Los cuatro primeros clasificados, con el ganador en cabeza (dorsal 3), corren por La Marina. / juan varela

ANA BELICIA GIORGINI | A CORUÑA A Coruña 10 se había propuesto romper todos los registros en su tercer año de vida y el éxito no pudo ser más rotundo. Se batió el récord de participantes con más de 2.800 atletas inscritos y los ganadores destrozaron las marcas del circuito, tanto la masculina como la femenina. Los aficionados coruñeses acogieron esta gran fiesta del atletismo abarrotando las calles por las que transcurría el trazado urbano. Todo salió a pedir de boca, incluso el tiempo dio una tregua para que todo fuese perfecto. El único pero que pueden poner los coruñeses a su carrera popular es que, un año más, el triunfo viaja fuera de las fronteras españolas. Esta vez fueron los kenianos Peter Kirui y Gladys



Cherono los que se subieron a lo más alto del podio. La atleta africana ya sabía lo que es ganar en el asfalto coruñés, pues en el 2007 venció e instauró el récord del circuito en 32.06, que ayer destrozó con un registro de 31.34. Kirui también se llevó los 1.000 euros adicionales por batir la marca masculina con un tiempo de 28.09.

Pero el rey indiscutible para sus paisanos fue un año más Lolo Penas. El arzuano revalidó el título de campeón gallego de 10.000 metros en ruta que ya logró el pasado año en el mismo escenario. Penas, como él mismo reconoce, sólo pudo aguantar el tirón de los cuatro atletas africanos de cabeza hasta la mitad de la prueba, e incluso así firmó un registro de 29.01, a 10 segundos de su propio récord gallego. El coruñés entró quinto y fue el primer atleta español en cruzar la meta, tras dos kenianos y dos eritreos.

Por su parte, la pontevedresa Marta Fernández relevó a su vecina María Jesús Gestido como campeona gallega de 10.000 metros en ruta. La atleta de Gondomar, que tampoco pudo con las favoritas, fue séptima en la categoría femenina con un tiempo de 35.03.



Imagen de la salida de la carrera popular A Coruña 10 en la que participaron más de 2.800 atletas. / juan varela



Los cuatro primeros clasificados, con el ganador en cabeza (dorsal 3), corren por La Marina. / juan varela

Una cita ineludible en sólo tres años

El presidente de la Federación Gallega de Atletismo, Isidoro Hornillos, se mostró "muy satisfecho" por el éxito cosechado en la tercera edición de la carrera popular A Coruña 10. Hornillos también destacó la importancia de esta carrera en sus escasos tres años de vida y asegura que "será una de las pruebas presentes en el calendario de muchos atletas".

"La carrera ha crecido muchísimo en estos tres años que tiene de vida. Desde la Federación Gallega y el Concello el objetivo siempre es mejorar y sabemos que quedan cosas que se pueden mejorar, pero estamos satisfechos con los registros que se batieron en A Coruña, tanto de calidad deportiva, estas marcas están entre los mejores del mundo de este año, como de participantes, el principal patrimonio de este género de atletismo", declaró el presidente de la Federación Gallega.

Sobre el éxito de participación, Hornillos destacó: "Esto nace como una oferta a toda la ciudadanía, pero debido a la calidad del circuito y las condiciones favorables para la práctica pedestre es fácil que suscite el interés de gente de fuera de Galicia. Ahí tenemos a los africanos, por ejemplo. Por eso creo que A Coruña será una de las pruebas presentes en el calendario de muchos atletas a la hora de programar su temporada".

Enseñar a la población unos hábitos más saludables es uno de los objetivos de esta iniciativa. "El atletismo es algo más que correr, hay otras disciplinas más técnicas, pero quizás ésta sea la vertiente más popular. Esto ayuda a captar y a crear grandes atletas, uno de nuestros objetivos, pero lo más importante de estas acciones es contribuir de alguna manera a afianzar los hábitos de la población hacia una actividad más saludable", indica el dirigente.